Nach dem 6. Stich ist das Spiel noch nicht entschieden, als der Alleinspieler seine verbliebenen vier Handkarten offen aufdeckt. Noch während sich die Gegenspieler die aufgelegten Karten anschauen, deckt der Alleinspieler auch den von ihm abgelegten Skat auf. Sofort reklamiert ein Gegenspieler dieses Aufdecken des Skats während des Spiels und fordert Spielverlust für den Alleinspieler. Der Alleinspieler hingegen kann nachweisen, dass die Gegenpartei keinen Stich mehr erhalten kann.

Wie ist zu entscheiden?

Lösung